

| | |
|----------------|---|
| Medio | Universidad Arturo Prat |
| Fecha | 16/05/2016 |
| Mención | Prestigioso musicólogo Juan Pablo González dictará charla en UNAP. Mención a Juan Pablo González, director del Instituto de Música UAH. |



Con una charla que versará sobre las relaciones entre música andina chilena y los nuevos ritmos nacionales, el destacado musicólogo Juan Pablo González dictará una charla en el salón Oscar Hahn de Universidad Arturo Prat, el viernes 27 de mayo a las 19 horas.

La clase magistral se dictará en el contexto del magíster "Patrimonio intangible, sociedad y desarrollo territorial" impartido por la Universidad Arturo Prat (Unap), lo que constituye todo un éxito en relación a los postgrados ofertados en la región.

El postgrado se dicta en el contexto del proyecto "Puesta en valor digital y formación de capital humano, para el patrimonio intangible de Tarapacá", que es desarrollado por el Instituto de Estudios Andinos Isluga de la Universidad Arturo Prat, y presentado al concurso del Fondo de Innovación para la Competitividad (FIC) del Gobierno Regional de Tarapacá el año 2013.

González es doctor en musicología de la universidad de California, y hoy se desempeña como director del Instituto de Música de la Universidad Alberto Hurtado y profesor Titular del Instituto de Historia de la Pontificia Universidad Católica de Chile

El sociólogo Bernardo Guerrero, director del proyecto FIC -cuya página es tarapacaenelmundo.cl- destacó la venida de González, de quien señaló que "es uno de los más importantes teóricos de la música nacional, y su charla es un aporte a todas luces para quienes están interesados en temas patrimoniales, culturales y artísticos".

Sobre el tema del magíster, dijo que hay una especial sensibilidad hacia estos temas, "a pesar de los riesgos de la globalización que indicaba uniformidad de la cultura. Añade que "es posible, gracias al FIC en ejecución, que con dineros fiscales pueda formarse gente en áreas específicas"

Según el académico de la Unap, lo anterior produce un aumento en el capital humano, "lo que constituye un tema sensible en Tarapacá", aduce.

"Es posible la gratuidad de la educación con calidad y con compromisos de los estudiantes. Es vital e importante la alianza entre la Unap y el Gobierno Regional. El magister será dictado por un equipo profesional de calidad, la mayoría con estudios de doctorado y post doctorado, tanto de Chile como de otros países", sentenció Guerrero.